



Spielbericht – 05.05.2018

Endlich wieder mal ein Heimturnier und das noch bei schönstem Fussballwetter. Auch zu diesem Turnier sind wir mit einer sehr gemischten Mannschaft angetreten. Florian konnte nach überstandener Verletzung auch wieder die ersten Gehversuche auf dem Lerchenfelder Plastik unternehmen.

Gleich zu Beginn haben wir es mit dem starken FC Rot-Schwarz-b zu tun. Eigentlich eine Garantie für spannenden und umkämpften Fussball. Ich überlegte mir, wie ich die Kinder zum Anpfiff wach kriege, zu viele Male haben wir eine wichtige erste Partie verschlafen. Heute entschied ich mich für die Variante "Villa Waldeck" So verzogen wir uns - wie die Grossen - kurz vor Beginn in unsere Kabine. Auf der Taktiktafel wurden letzte Details geklärt, naja zumindest ich wusste anschliessend was ich eigentlich sagen wollte, aber egal. Wir wollten uns wieder mit einer kämpferischen Darbietung präsentieren und einfach schön zämespiele... So iz aber use u los geits...

Eine sehr spannende Partie, ziemlich ruppig - Derby halt - die Ellbogen raus und kämpfen. Wir haben den besseren Beginn, Rot-Schwarz fand kaum ins Spiel. Die Maschinerie ist perfekt angelaufen, die Kampfgeister hellwach und schon bald fand der Ball das erste Mal den Weg ins gegnerische Tor. Wir konnten den Vorsprung problemlos auf 3:0 ausbauen und ich war sehr verwundert, das das so einfach ging...

...leider ist ein 3:0 Vorsprung im Kinderfussball nicht der Rede wert... und schon legten die rot-schwarz gekleideten Spieler ein Ei in unser Nest; ein blöder und unnötiger Treffer welcher der Gastmannschaft sofort Auftrieb gab. Wir reagierten gut, spielten unser Spiel weiter und dennoch bekamen wir zwei Treffer in Folge. Alles unnötige Tore, aber so schnell kann's gehen im Fussball. Dann kam die wohl umstrittenste Szene, welche ich, - Schande über mich - wirklich nicht gesehen hatte. Es soll ein Foulspiel von unseren Schäfchen gewesen sein..? Die Kinder spielten auf jeden Fall weiter ohne grosse gegnerische Proteste und in der Folge erzielten wir den erneuten Führungstreffer. Mein Gegenüber war danach voller Wut und kommentierte alsdann jeden Spielzug... Ach Göttchen, wie oft haben wir schon solche Situationen erlebt... die Sonne schien alsdann trotzdem weiter...und auch meine Uhr zählte im monotonem Takt Tigg Tagg, Tigg Tagg. Geschickt spielten wir diese Partie zu Ende und konnten den ersten Sieg notieren. Der Einsatz stimmte, das Passspiel war nicht schlecht, alles gut...

Für den zweiten Match durften sich dann vorzugsweise alle jüngeren Spieler von Anfang an bereitmachen, die älteren Spielerinnen und Spieler konnten den Flugkünsten am Himmel ungeteilte Beachtung schenken. Die Steffisburger hatten uns leider nicht viel entgegenzusetzen, so erhöhten wir fast im Minutentakt den Score. Eine schöne Erfahrung, viel Lernreiches schaute dabei leider nicht raus. Ah, unser Ibrahim erzielte sein erstes Tor in einem Turnier, das noch als kurze Randnotiz. Sieg Nummer zwei...

Danach kam unser FC Wattenwil. Was ich den Kindern natürlich verschwiegen hatte, heute handelte es sich um die b-Mannschaft, also nicht um das gleiche Team von letzter Woche. Entsprechend engagiert ging es dann auch zur Sache. Ohne nur ein Tick einer Chance ballerten wir die Kugeln in die Maschen. Wir vermochten auch mit den älteren Spielern leider nicht, die Partie schön zu gestalten. Ich vermisste das Passspiel, immer und immer pauke ich den Spielern ein "spielet doch zäme" doch heraus kamen viele tolle Dribblings, aber kein schönes Spiel. Auch hinten fehlten uns die Ideen, wir wollten aus der Verteidigung heraus nach vorne aufbauen. Auch auf meine Bitte hin gegen 6 Feldspieler statt deren 4 zu spielen, wurde von des Wattenwiler Trainer nicht eingegangen. Tja schade, nicht eine so tolle Erfahrung so hoch zu verlieren und wir bekamen keinen Anreiz etwas mehr tun zu müssen.

So endete ein torreicher Tag mit einem Torverhältnis von 19:3. Noch zu erwähnen, dass unser jüngster Spieler mit Jg. 2011 (Joel) mit sechs erzielten Treffern den Titel des Torschützenkönigs erwarb. Ich bin mit der Leistung des Teams aber sehr zufrieden, ein toller Tag vor prächtiger Kulisse. Ich persönlich hätte mir aber stärkere

Gegner gewünscht welche uns auch fordern wo wir unsere Kompetenzen im Spiel erweitern können. Mit dem FC Allmendingen-a wartet nächste Woche jedoch eine Herkulesaufgabe...da gibt's dann was auf die Waffel...

So das war's für diese Woche...nicht vergessen - am Donnerstag ist kein Training !!!

Und, dies noch zum Schluss...auch die Partie gegen Rot-Schwarz dauerte exakt 20 Minuten und drei Sekunden !!! Damit ist auch die Frage von letzter Woche geklärt...